

Erklärung – Verantwortung

Meine Definition:

Jeder hat eine andere Definition von Verantwortung. Meiner Meinung nach ist Verantwortung, wenn man Rücksicht nimmt. Es ist eine Bereitschaft und Handlung, jedoch eine soziale. Es ist wie deine eigene Aufgabe, die du annehmen musst und der du nachgehen musst, um für dein Umfeld und anderen Menschen zu sorgen, aber es kann auch ein Gegenstand sein, um das du aufpassen und sorgen musst, wenn es in deiner Verantwortung liegt. Jeder hat eine Verantwortung, aber nicht jeder ist dessen bewusst. Jeder hat die Aufgabe (Verantwortung) so zu handeln, sodass man selber dahinter steht und sich für sie verantwortet. Die Verantwortung ist nach meiner Ansicht von jeder Person freiwillig. Insgesamt ist es aber auch deine Verpflichtung für dein Handeln einzustehen, die Konsequenzen tragen zu können und für Bestimmtes zu sorgen, was es auch immer ist.

Erklärung anhand Beispiele zur aktuellen Situation:

Ich finde die aktuelle Corona-Situation ist passend zu meiner Verantwortungsdefinition. Einfach aus dem Grund, dass wir jüngeren bzw. dominanteren und stärkeren, wenn man es so sagen kann für die Älteren sorgen müssen, indem es in unserer Verantwortung liegt, dass wir für paar Wochen die Maßnahmen ernst nehmen sollen, damit sich das Coronavirus so schnell wie möglich verringert und wir es nicht vermehren, da aktuell viele Ältere, die in Kontakt damit kommen dadurch sterben. Jeder trägt aktuell Verantwortung. Desweiteren sollten wir zum Beispiel keine Hamsterkäufe tätigen, aus dem Grund, da wir Jüngeren die Waren aus dem Supermarkt aktuell nicht so nötig haben wie die Älteren. Die zwei Beispiele machen deutlich, dass aktuell jeder eine Verantwortung trägt, um auf die Mitmenschen Rücksicht zu nehmen.

Außerdem hat während dieser Situation Bundeskanzlerin Merkel eine sehr große Verantwortung für ganz Deutschland, um für die Älteren gerecht zu handeln, aber auch die Restlichen nicht so ultra stark einzuschränken.

Schließlich haben sogar die aktuellen Arbeiter und Ärzte in den Krankenhäusern eine große Verantwortung, wobei die Ärzte immer eine große Verantwortung haben. In dem Falle haben sie eine Verantwortung, da sie für das Handeln verantwortlich gemacht werden. Zuletzt werden sogar die Chinesen von vielen für das Virus verantwortlich gemacht, da sie für ihr Handeln einstehen müssen, wobei sie nichts dafür können.

Es liegt also allein in unserer Verantwortung, gegebene Lebensumstände zu verändern und somit das Virus zu bekämpfen.

Zwei Bilder der aktuellen Situation zur Rücksicht und Fürsorge



Lächeln ist einfach. Schützen auch.

Liebe Kunden,

aus Rücksicht und Höflichkeit begrüßen wir Sie lieber mit einem freundlichen Lächeln als mit einem Händeschütteln. Zum Wohle Ihrer und unserer Gesundheit.

Ihr Team der Sparkasse Westmünsterland

